

Résultats préliminaires de l'activité de prélèvement et de greffe d'organes en 2010

Mis à jour le 21.05.2012

Alors que depuis 2008 l'activité de greffe d'organes avait atteint un palier, elle enregistre en 2010 une légère augmentation de + 2,7 % avec 4 705 greffes d'organes contre 4 580 en 2009.

Cette augmentation est toutefois non significative. Les greffes cardiaques et cardio pulmonaires restent stables. Les greffes hépatiques, pulmonaires et rénales sont en légère hausse. Ainsi en 2010, 244 greffes de poumons (231 en 2009), 1 092 greffes de foie (1 047 en 2009) et 2889 greffes rénales (2 826 en 2009) ont été réalisées.

L'activité de greffe rénale à partir de donneur vivant est passée de 223 greffes en 2009 à 281 en 2010, soit 58 greffes supplémentaires.

La greffe à partir de donneurs décédés après arrêt cardiaque enregistre aussi une légère augmentation et passe de 70 en 2009 à 79 en 2010.

Il faut rappeler que chaque année, plus de 14 400 personnes ont besoin d'une greffe d'organes.

{}	2007	2008	2009	2010
Coeur	366	360	359	356
Coeur - poumons	20	19	21	19
Poumon	203	196	231	244
Foie 1	061 (18)*	1 011 (10)*	1 047 (12)*	1 092 (17)*
Rein 2	912 (235)*	2 937 (221)*	2 826 (223)*	2 889 (281)*
Pancréas	99	84	89	96
Intestin	6	13	7	9
TOTAL	4 667	4 620	4 580	4 705

*dont donneurs vivants

En 2010, 1 476 donneurs ont été prélevés contre 1 481 en 2009.

Contacts presse :

Dominique Kerforn

► 01 56 03 12 69

Émilie Geoffroy

► 01 56 03 13 15

● pressedondorganes@i-e.fr

